

Ressort: Politik

Eine Welt ohne Krieg ist mein Traum.

Freiheit

Hamburg, 03.11.2023, 18:27 Uhr

GDN - Stell dir vor, auf der Erde hegte niemand Hass; stell dir vor, jeder arbeitete gemeinsam an der Schaffung einer friedlichen Welt. Stell dir vor, anstatt Zeit mit religiösen Ideologien und Extremismus zu verschwenden, wandten sich einige Menschen dem Wachstum, dem Denken, dem Lesen und der Liebe zu.

Stell dir vor, in einer Welt, in der niemand einen anderen beneidete.

Stell dir vor, wir hätten eine Welt, in der sich jeder verpflichtet fühlte, anderen zu helfen und eine bessere Zukunft für Kinder aufzubauen.

Stell dir vor, kein Land wäre Feind eines anderen.

Stell dir vor, niemand würde einen anderen verraten.

"Stell dir vor, wir übten das Denken jeden Tag, jede Sekunde, jeden Moment."

"Stell dir eine sichere Welt für die Menschheit vor."

Stell dir vor, kein Kind geht mit Kummer schlafen.

Stell dir vor, niemand hat Angst vor Armut.

Stell dir vor, alle gehen gemeinsam auf dem Weg zum Frieden.

Heutzutage ist die Welt nicht mehr ein schöner Ort.

Wir haben die Freundlichkeit vergessen.

Zweifellos, meine Liebe, du liest die Nachrichten. Siehst du, dass weder ich noch du uns noch gut geht?

"Finde den Grund in den Tiefen der Herzen der Menschen.

Siehst du, die Menschlichkeit spielt keine Rolle mehr?

Finde den Grund in den Preisen von Waffen.

Siehst du, Israel war auf dem Weg zum Frieden mit den Arabern, aber wie sind Spannungen entstanden?

Siehst du, die Ukraine hat sich in ein vom Krieg zerrüttetes Land, in eine Krise, verwandelt?

Siehst du, dass der Iran seit 44 Jahren unter einer Regierung leidet, mit der sich sein Volk nicht identifiziert?

Haben wir die Liebe vergessen?

Was ist passiert, dass wir nicht mehr nach Frieden streben? In diesen Tagen sind alle Menschen von Trauer überwältigt. Diese Traurigkeit für das Jahr 2023 ist nicht natürlich. Vielleicht sind wir als Menschen noch nicht bereit für Fortschritte wie Technologie, Mobiltelefone, Autos und künstliche Intelligenz. Vielleicht denken wir, dass Menschlichkeit nur darin besteht, Lügen zu erzählen, zu essen, zu arbeiten und Pillen zu nehmen. Vielleicht haben wir vergessen, dass das beste Gefühl für einen Menschen darin besteht, anderen zu helfen, die größte Freude darin besteht, Nahrung an diejenigen zu geben, die keine haben. Vielleicht haben wir vergessen,

dass Liebe der größte Schatz für einen Menschen ist.

Vielleicht haben wir vergessen, dass nicht an Lügen zu glauben und unser Wissen durch das Lesen wissenschaftlicher, Forschungs- und historischer Bücher zu erweitern, der Weg zur Erkenntnis ist. Vielleicht haben wir vergessen, dass jeder von uns der Beste in der Schaffung von Frieden sein kann. Wir haben viele Dinge vergessen. Wir nutzen unsere Intelligenz nicht. Wir sind alle zu Robotern geworden, die nur arbeiten, um zu überleben, und manchmal vergessen wir sogar uns selbst und verlieren aus den Augen, wer wir sind.

Lasst uns alle gemeinsam für eine fröhliche Welt schreien, eine Welt, in der es keine Diskriminierung oder Ungleichheit unter den Geschöpfen Gottes gibt, eine Welt, in der wir glauben, dass wir für die Ewigkeit bereit sind. Eine Welt, in der wir glauben, dass sie für Liebe und die Rettung anderer vor Verzweiflung gegründet ist, eine Welt, die Menschlichkeit und Güte schätzt, eine Welt, die sich um die Umwelt kümmert, eine Welt, in der kein Land Hass oder Feindschaft gegenüber einem anderen hegt. Eine Welt ohne Krieg ist mein Wunsch, unser Wunsch, und wir müssen diesen Wunsch zur Realität machen.

Wir müssen bei uns selbst anfangen.

Bist du in der Lage, all jenen zu verzeihen, die dir Unrecht getan haben? Bist du in der Lage zu lieben? Kannst du darauf verzichten, Dinge zu verwenden, die nicht recycelbar sind und der Umwelt schaden? Kannst du dich von wahnhaften Ideen fernhalten? Kannst du diejenigen ermutigen, die nicht über ausreichendes Wissen verfügen, zu lesen? Kannst du ohne Streiten, Debattieren und Sorgen leben und erkennen, dass Glück im Moment ausreicht? Liebst du Philosophie? Hast du den Gedanken, denen zu dienen, die dir keinen finanziellen Gewinn bringen, in deinem Kopf?

Hat dein Herz nicht nach dir verlangt? Ohne Zweifel haben wir alle über diese Fragen nachgedacht. Vielleicht sollten wir erneut über sie nachdenken, aber vielleicht glauben wir, dass nur wir selbst für ein gutes, menschliches und bewusstes Leben beginnen können. Wir können mit Wissen und Bewusstsein beginnen, mit Lesen und Studieren, mit der Erforschung wichtiger Themen zur Förderung des Friedens. Noch einmal sage ich, eine Welt ohne Krieg ist mein Wunsch. Saman Hajibabaei, geboren im Iran, Teheran.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-124765/eine-welt-ohne-krieg-ist-mein-traum.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Saman Hajibabaei

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Saman Hajibabaei

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com